

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de mayo de 2014.

GOBIERNOS MUNICIPAL Y ESTATAL UNEN ESFUERZOS PARA FORTALECER LA EDUCACIÓN DE LOS ECATEPEQUENSES

* Un total de 63 mil 384 estudiantes serán beneficiados con materiales y rehabilitación de sus centros educativos

"Con la entrega de estos apoyos, contribuimos a que los estudiantes cuenten con óptimas instalaciones y con una mejor infraestructura, para que éstos puedan realizar sus actividades académicas en espacios dignos y más adecuados", así lo destacó el presidente municipal, Pablo Bedolla López, durante la entrega de apoyos y rehabilitación a cerca de cien escuelas federalizadas de la zona, gracias a las gestiones realizadas por el gobierno local ante el estatal a través del organismo de Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM), con el propósito de que alumnos ecatepequenses obtengan una mejor educación en las aulas.

El evento que tuvo lugar en la secundaria "Jacinto Uc de los Santos Canek", estuvo encabezado por el alcalde Bedolla López, acompañado del secretario de Agua y Obra Pública y representante del gobernador mexiquense Eruviel Ávila, Manuel Ortiz García, así como del director de Instalaciones Educativas del SEIEM, Jorge Solorio García, donde educandos de preescolar, primaria y secundaria, recibieron diversos apoyos como: mobiliario, materiales para la rehabilitación del sistema eléctrico de sus centros educativos, impermeabilizante, pintura y lámparas, entre otros.

Dichos beneficios, forman parte de las "Acciones por la educación", que el gobierno del estado impulsa para favorecer, en esta ocasión, a un total de 63 mil 384 alumnos de 186 escuelas de nivel básico del municipio de Ecatepec, con una inversión de poco más de 24 millones de pesos, a los que se añaden la rehabilitación de núcleos sanitarios y aulas de cómputo, en algunos casos.

En su intervención, Solorio García puntualizó que la educación es un deber compartido entre los gobiernos estatal y municipal, padres de familia y docentes, quienes de maneja conjunta contribuyen a las exigencias principales de un modelo de formación de calidad, para quienes actualmente reciben una preparación académica.

Asimismo, los asistentes fueron testigos de la inauguración de una malla sombra, con un área cubierta de 722 metros cuadrados y una protección ultravioleta del 80 por ciento, con la que ya suman 36 instaladas en diversas escuelas de la localidad, como parte de los beneficios que el gobierno local lleva a cabo para brindar protección y un ambiente seguro a la comunidad estudiantil en sus diversas actividades al aire libre, además de la develación de dos murales realizados por artistas ecatepequenses con el propósito de fomentar una identidad entre los alumnos.

Po su parte, en su mensaje de agradecimiento a las autoridades, la alumna Jessica Gil, expresó "sabemos que la educación es una gran prioridad para los gobiernos, por ello a nombre de mis compañeros les doy las gracias, pues estas acciones demuestran el cumplimiento de sus compromisos para con la enseñanza y el aprendizaje".

Finalmente, en su participación, el ingeniero Manuel Ortiz resaltó que la educación es fundamental para el desarrollo de las sociedades, donde "no sólo se obtienen los conocimientos para la vida, sino para la transformación de nuestro país".

Con estas acciones, ambos gobiernos, estatal y municipal, reafirman su compromiso con docentes y estudiantes al impulsar programas orientados al desarrollo de un sistema educativo integral para niños y jóvenes ecatepequenses.

